



FOTO: OTMARO RODRÍGUEZ

Firma Vicepresidente Esteban Lazo libro de condolencias por el fallecimiento de Vicepresidente de Zimbabwe

El Vicepresidente del Consejo de Estado, Esteban Lazo Hernández, firmó este miércoles, en la sede de la Embajada de Zimbabwe, el libro de condolencias abierto para rendir póstumo tributo a John Landa Nkomo, Vicepresidente de la República de Zimbabwe, recientemente fallecido.

El compañero Lazo transmitió a

nombre del Gobierno y pueblo cubanos sus condolencias al Gobierno y pueblo zimbabuense y a sus familiares. Asimismo, ratificó la fortaleza de los lazos históricos bilaterales entre Cuba y Zimbabwe.

El dirigente cubano estuvo acompañado por Ana Teresita González Fraga, viceministra de Relaciones Exteriores.

Hoy en la Mesa Redonda la Salud Pública Cubana: Desafíos y Resultados

¿Cómo el sistema nacional de Salud Pública ha enfrentado los más recientes fenómenos epidemiológicos en el país? ¿Qué resultados dejó el 2012 en la asistencia médica? ¿Cuáles inversiones se han ejecutado y se desarrollan para fortalecer la infraestructura de servicios médicos? ¿Qué propósitos tiene el

sistema nacional de Salud Pública en el 2013?

Sobre estos temas se hablará hoy, desde las 6:30 pm, en una Mesa Redonda con la participación de importantes directivos del Ministerio de Salud Pública, la cuál será transmitida por Cubavisión, Cubavisión Internacional y Radio Habana Cuba y se retransmitirá por el Canal Educativo al final de su programación.

el español nuestro



María Luisa García

Intercambiar es verbo transitivo y, además, recíproco, lo que quiere decir que requiere siempre de un complemento directo. Más sencillo para quienes se hallan alejados hoy de la gramática, se intercambia siempre algo: ideas, regalos, opiniones, saludos, mensajes... De acuerdo con el **Panhispanico**, el texto se construye con un complemento precedido de **por**, que expresa lo que se obtiene a cambio y, si el sujeto designa solo a uno de los participantes en el intercambio, un complemento introducido por **con**, que expresa la persona con la que se realiza dicho intercambio. A una oración como "Intercambian dirigentes sindicales con Secretariado de la CTC", le falta el complemento directo.

Comienzan pruebas para el tráfico de Internet por el cable submarino ALBA-1

El sistema de telecomunicaciones ALBA-1, que enlaza mediante cable submarino de fibra óptica a Cuba con Venezuela y Jamaica está operativo desde el mes de agosto del 2012, inicialmente cursando tráfico de voz correspondiente a telefonía internacional.

Desde el pasado 10 de enero se comenzaron a ejecutar las pruebas de calidad de tráfico de Internet sobre dicho sistema. Las mismas se realizan utilizando tráfico real desde y hacia Cuba, con el fin de normalizar esta vía de comunicación.

Cuando concluya el proceso de pruebas, la puesta en operación del cable submarino no

significará que automáticamente se multipliquen las posibilidades de acceso. Será necesario ejecutar inversiones en la infraestructura interna de telecomunicaciones y aumentar los recursos en divisas, destinados a pagar el tráfico de Internet con el propósito de lograr el crecimiento paulatino de un servicio que brindamos hoy en su mayoría gratuitamente y con objetivos sociales.

Empresa de Telecomunicaciones de Cuba S.A. (ETECSA)

La enseñanza técnico profesional se encuentra en franca recuperación

Aseguró la ministra de Educación Ena Elsa Velázquez, durante el acto por el centenario del politécnico agrícola más antiguo de Cuba

Ronald Suárez Rivas

PINAR DEL RÍO.—La ministra de Educación, Ena Elsa Velázquez, destacó en esta provincia que la enseñanza técnica y profesional, de una importancia vital para el desarrollo de nuestra economía, se encuentra en franca recuperación, durante un acto por el centenario del Instituto Politécnico Agropecuario (IPA) Tranquilino Sandalio de Noda, el más antiguo de Cuba.

"Hoy, por ejemplo, tenemos más de 200 politécnicos en los que se imparten las especialidades agropecuarias, distribuidos en todo el país, excepto algunos municipios de la capital", señaló la ministra, y advirtió que "esto es algo que no existía anteriormente".

"Hace tres años, había municipios eminentemente agrícolas los cuales no contaban con un centro para estudiar agronomía.

"De modo que el trabajo ha empezado por lograr que este tipo de especialidades se impartieran en la mayoría de los territorios, para poder incrementar la matrícula tanto de técnicos como de obreros calificados".

La titular de Educación explicó que igualmente se ha trabajado en el perfeccionamiento de los planes de estudio, con el propósito de que los alumnos adquieran las habilidades necesarias, y en la creación de las aulas anexas en las distintas empresas, las cuales cuentan en la actualidad con el apoyo de más de 3 000 profesionales y técnicos.

Durante la actividad, Ena Elsa Velázquez resaltó la labor del IPA Tranquilino Sandalio de Noda, donde a lo largo de 100 años, han sido formados más de 5 600 obreros y técnicos, y señaló que este centro constituye un paradigma para el resto de los de su tipo en el país, y un ejemplo que es preciso extender.

A la venta postales conmemorativas

Olga Díaz Ruiz

La Empresa de Correos de Cuba informó que ha puesto en circulación un millón de tarjetas de felicitación conmemorativas del Día de los Enamorados y por el Día Internacional de la Mujer.

Los 16 diseños confeccionados, con motivos varios, buscan satisfacer los gustos estéticos y preferencias de todos los públicos. Asimismo, cada postal contiene textos de prestigiosos poetas y escritores cubanos y foráneos alegóricos al amor, la amistad y la mujer.

Una vez más las tarjetas estarán enumeradas, elemento que le imprime valor desde el punto de vista filatélico a la emisión postal, pues permitirá a los coleccionistas reunir las diferentes piezas de una misma serie, se conoció.

Las postales podrán ser adquiridas en todas las oficinas de correos del país por el valor de un

peso (\$ 1.00 MN), precio en el cual ya queda incluido el franqueo en el territorio nacional. Se recuerda que en el caso de que las misivas de felicitación sean enviadas al extranjero, se aplicará la tarifa correspondiente a la zona geográfica de que se trate.

